

2013/5489 - Dénomination "rue Blanche et Georges CATON" à Lyon 7e. (Direction Déplacements Urbains) (BMO du 29/04/2013, p. 1082)

Rapporteur : M. TOURAIN Jean-Louis

M. TOURAIN Jean-Louis, rapporteur : Nous allons dénommer « rue Blanche et Georges Caton » une artère du 7^e arrondissement. Il s'agit de deux Résistants du Réseau Gallia à Lyon. Georges Caton, venant du Sud de la France s'est rendu à Lyon en 1943. Il est rapidement devenu Chef de liaison de Gallia, en ayant la charge de toute la région Sud. Sa femme, Blanche, l'a accompagné dans ses actions de Résistance et à la fin de l'année 1943, ils ont accueilli chez eux le Général De Lattre de Tassigny, évadé de la prison de Riom, pendant son séjour à Lyon.

Nous avons dans le public, le fils de Georges et Blanche Caton, un chirurgien réputé de Lyon et donc nous lui confirmions la dénomination par notre vote de maintenant.

M. LE MAIRE : Merci bien. Nous le saluons.

(Applaudissements dans les bancs de l'Assemblée.)

Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.
(Adopté.)